

# Quejas por mal servicio de clínica

# Madrugar es un castigo

◆ **SHIRLEY SANDÍ**

ssandi@lateja.co.cr

**Los vecinos** de Hatillo y Alajuelita sacaron los cartelones para protestar por el mal servicio que reciben en la clínica Solón Núñez.

Dicen estar hartos de tener que madrugar a las 4 a.m. para sacar citas que les programan hasta dos o tres años después.

“No hay recurso humano, existe hacinamiento, las citas las dan para el 2015, hay inseguridad. Las comunidades queremos un cambio. No es justo que una clínica con capacidad para atender 25 mil personas esté atendiendo 125 mil”, sostuvo Eduardo Flores de Undeca, quien agregó que la clínica que abrieron en Alajuelita no ayuda porque no tiene especialistas ni atiende fines de semana.

La Caja del Seguro Social informó que se han venido realizando mejoras en el edificio de la clínica, así como la compra de equipos.

No obstante, consideran que los asegurados sentirán el cambio cuando abra el nuevo Ébais que ya se comenzó a construir



Los vecinos protestaron con la comparsa de la 15 de setiembre. SSANDI

## CREO QUE...



**MAYRA GALLARDO**  
AFECTADA

“El miércoles pasado vine a una cita y la doctora me trató muy mal, no me permitió ir por los resultados”



**GUISELLE VALVERDE**  
AFECTADA

“Un para sacar una cita tiene que llegar a las 4 a.m., y a las 6 a.m., no hay fichas. Faltan especialistas”